

CONCURSO 100 ESTUDIANTES DIJERON

16 de julio de 2024

En el marco del XV aniversario de la universidad, se llevó a cabo el evento "100 Estudiantes dijeron" consistente en preguntas multitemáticas que los concursantes debían contestar en tres segundos. Estuvieron concursando 4 equipos de cuatro integrantes y cada equipo se integraba por estudiantes de diferentes programas educativos. La finalidad de este evento es la socialización e integración de la comunidad estudiantil.

Asistieron 100 estudiantes.

EVIDENCIAS GRÁFICA

